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中共盐都区委 盐都区人民政府主办 盐都区新闻信息中心承办

5 月 30 日下午，区四套班子扩大会在龙冈
镇召开。区委书记、区人大常委会主任李纯涛主
持会议。他强调，全区上下要把稳增长放在更加
突出的位置，确保顺利夺取“双过半”。

会上，区委副书记、区长羊维达对全区 5 月
份工作进行了总结，并部署了 6 月份重点工作。
龙冈镇主要负责同志汇报了该镇今年以来经济
社会发展情况。

李纯涛指出，6 月份是实现“双过半”的重
要攻坚期。各级、各部门要确立重点工作只超不
欠的目标意识，重抓主要经济指标数据，确保顺
利实现“双过半”。要认清形势，凝聚共识，把稳
增长放在更加突出的位置。稳增长，是实现稳中
求进的根本前提。要准确把握我区稳增长的薄
弱环节，把稳增长的重中之重放在增加有效投
资、加快投产达效、加快项目建设速度上。要进

一步坚定稳增长的信心和决心，认清形势，增强
危机感，确保工作再精细一点、再主动一点、再
扎实一点，各项举措再到位一点。

李纯涛强调，要集中力量，争分夺秒，一着
不让稳增长、快发展。今年以来，我区顺利实现
了首季“开门红”，圆满完成了区、镇两级人大、
政府和区政协的换届，明确了推进产城融合、城
乡统筹、民生建设和社会管理等发展要务的关
键措施，启动了牵动全区发展大局的“三重一
大”项目。区政府研究出台了一系列推动落实的
配套文件，各项工作取得的成效来之不易、值得
肯定。要让月度例会成为学先进、抓落实的现场
促进会。6 月份例会在龙冈召开，是因为该镇工
作完成情况好，规划提升快，工作举措实。希望
各镇（区、街道、中心社区）从中受到启发，进一
步提升思路、规划和产业，进一步做好思路项目

化、项目责任化的工作。各级、各部门要心无旁
骛，集中精力地抓好当前工作，克服换届之年做
事精力不集中、思路规划不具体、关键举措不到
位的现象，以更加专注的精神状态，以更加高昂
的奋进激情，抓好经济发展，抓好项目推进，以

“双过半”为目标，以项目投产达效来检验工作
成效。

李纯涛要求，要把握关键，快增快转；紧抓
关键，服务企业，一着不让地推进项目，全面完
成关键指标，毫不懈怠地抢抓政策，奋力夺取

“双过半”。要统筹兼顾，抓好落实，高度关注民
生建设，科学推进拆迁安置，深入开展“三大排
查”，营造和谐稳定的社会环境。

会前，与会人员参观了盐龙湖饮用水源工
程、凤凰服务业集聚区城市综合体项目和江苏
华兴变压器有限公司等现场。 渊应 伟冤

李纯涛主持召开区四套班子扩大会时强调

集中力量稳增长 奋力夺取“双过半”

5 月 31 日，全市统筹城乡发展试点镇村现场交流会召开 。市委副书记李驰、副市长
陈还堂出席会议，区委副书记、区长羊维达致辞，区领导顾其斌、武炳光、征书和、孙万
青等参加会议。

李驰一行参观了郭猛镇汽配产业园 ，海洋大厦、宝林大厦、宝林冠城三期等组团式
开发小区，郭猛九年一贯制实验学校和呈祥园艺及翡翠湾花卉交易中心 、三湾农家乐
园，对我区近年来统筹城乡发展工作取得的成绩给予了充分肯定 。

羊维达在随后举行的交流会上致辞 。他说，近几年来，我区统筹城乡发展工作在市
委、市政府的坚强领导下，以“双新”目标为引领，坚持新型工业化、全域城镇化和农业
现代化“三化”并举，相继出台了共建特色园区、结对帮扶薄弱村和推进城乡供水 、污水
处理、垃圾清管“三个一体化”，城乡交通设施、文化服务、医疗保障、养老服务、生育保
健、殡葬服务“六个并轨”等一系列政策举措，规划启动了农村经济开发区、步湖路城乡

统筹发展示范带建设。各类现代农业园区竞相发展，以
蔬菜园艺、规模畜禽、特色水产、苗木花卉为主导的农
业产业日益壮大，以集镇建设“六个一”和镇区绿化“五
个一”工程为载体的农村基础设施明显改善 ，以星级

“康居乡村”、“环境整洁村庄”创建为抓手的农村环境
综合整治深入推进。2011 年，我区城镇居民人均可支
配收入突破 2.1 万元，农民人均纯收入突破 1.1 万元，
以区为单位顺利通过省全面小康建设验收 ，成为苏北
六个全面小康县（市、区）之一。

羊维达表示，我区将以这次会议为契机，在统筹城
乡发展中进一步创新举措，大胆实践，为早日实现城乡

“一体化”作出不懈的努力。 渊王 丹冤

盐都统筹城乡发展试点工作受市肯定
羊维达在全市现场交流会上致辞

6 月 1 日下午，区委副书记、区
长羊维达主持召开全区向上争取
项目资金情况会办会。他强调，区
直相关部门要把握好机遇和政策 ，
坚持重点重抓，持之以恒地向上争
取项目资金，力争更多的项目得到
上级部门的资金扶持，为全区经济
社会的加快发展打好坚实的基础 。
区人大常委会副主任丁兴俊及相
关部门主要负责人参加会议。

据了解，截至目前，全区已争
取到项目扶持资金 9.7 亿元，待审
批的项目有 212 个，预计可争取项
目资金 14.4 亿元。

羊维达认真听取了相关工作
及打算的情况汇报。他指出，1 至 5
月份，全区向上争取项目资金工作
行动快，成效明显。当前，国家、省、
市都十分重视对项目的审批 、扶
持，这为地区争取项目和资金提供
了良好的机遇。区直相关部门要充
分把握好当前的有利形势，想方设
法、千方百计地向上争取项目和资
金的扶持，为全区经济社会的加快
发展作出应有的贡献。

羊维达强调，各部门、单位要
持续不断、持之以恒地积极向上争
取项目资金。要编排一批如污水处
理、电子产业园环评、土地点供指
标争取、农村道路规划等事关盐都
发展的重大项目，争取审批和资金
扶持。要突出农业、基础设施、耕地保护、科技创新等重
点领域，力求取得更多更大的突破。要始终坚持一把手
负责制，整合相关资源，及时与上级部门做好沟通与衔
接。要规范项目建设和资金管理，指导和督促企业、乡
镇按照项目的审批程序进行规范运作 ，为持续争取项
目资金打好基础。要坚持重点重抓，将这项工作日常
化，每月汇总项目审批的成效和进度，齐心协力地把工
作做好做实。 渊王 丹冤
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6 月 1 日上午，区人大常委会召开主任会议。区人
大常委会副主任穆芹主持会议，副主任谭庚山、丁兴
俊、征书和出席会议。

会议讨论了盐城市盐都区第十五届人大常委会代
表资格审查委员会组成人员名单和工作委员会组成人
员名单（草案）；讨论了关于《加大步湖路城乡统筹示范
带建设力度》议案处理意见的报告、关于对全区农产品
质量安全监测体系建设情况调查的报告和关于全区加
快企业培大育强促进工业转型升级情况的调研报告 。

会议听取并讨论了关于提请任命区人民法院人民
陪审员的议案；讨论了关于提请补选盐城市第七届人
大代表的议案；审议通过了关于召开区第十五届人大
常委会第 1 次会议的有关事项。 渊丁晓岚冤

区人大常委会召开主任会议

5 月 31 日上午，全区“三大排查”活动转段工作推
进会召开。区委常委、政法委书记陈志会，副区长段学
标出席会议。

“三大排查”活动开展以来，我区共排查出各类信
访矛盾纠纷 472 件，至目前已化解 221 件，化解率达
46.8%。4 月中旬至 10 月份，我区“三大排查”活动已全
面转入排查整改阶段。

陈志会要求，全区上下要在肯定成绩的同时 ，正视
存在的不足，认真总结“三大排查”活动的前期工作。要
进一步明确任务，突出重点，狠抓排查整改阶段的措施
落实，切实把活动摆上重要位置。要加强宣传发动，加
大人、财、物保障，落实工作责任，确保全面完成排查整
改阶段的各项任务。 渊仇玉存冤

“三大排查”活动转入排查整改阶段

5 月 31 日上午，市旅游
局局长童健一行 4 人来我区
调研旅游工作。副区长刘源
陪同。

目前，我区拥有旅游景
区（点）20 多家。2011 年，全
区接待国内旅游者 110.42 万
人（次）、海外旅游者 0.6 万
人 （次）， 同 比 分 别 增 长
19.87%和 15.94%；实现国内
旅游收入 10.03 亿元、创汇
466.67 万美元，同比分别增
长 21.43%和 23.45%，在全市
旅游工作考核中位列第二。

童健一行先后视察了郭

猛杨侍村稳强农业生态园、大
纵湖湿地旅游度假经济区等
地，现场听取了有关情况汇
报，并详细地询问了我区旅游
业发展情况，对我区的旅游产
业发展取得的成绩给予了肯
定，希望我区继续抓好旅游规
划编制，切实加强旅游行业管
理，加快旅游重点项目建设，
推进旅游品牌创建，积极发展
旅游配套要素，提升旅游服务
水平，把我区打造成人民群众
更加满意的旅游目的地，逐步
将旅游产业培育成为我区新
的支柱产业。 渊皋 玲冤

市旅游局领导来我区调研
5 月 31 日下午，区高校中专招生

工作委员会召开会议 ，研究部署我区
高考考务工作。副区长张云云出席会
议。

今年，我区共有 4690 名考生参加高
考，共设 3 个考点、163 个考场，在市区
联系安排食宿点共有 14 个。

张云云要求，各相关部门要把高考

工作摆上重要议事日程 ，完善政府主
导、部门联动的工作机制，充分发挥招
委会及各组成部门的作用，切实负起责
任，精心组织实施，强化安全保密，严肃
考风考纪，周密细致地把各项工作抓紧
抓好，确保今年高考“考试安全无事故、
考务组织无差错、考风考纪无违规、周
边环境无影响”。 渊卞桂富冤

区招委研究部署高考考务工作

5 月 31 日上午，副区长
张云云到北蒋中心社区调研
教育工作。

张云云先后视察了北蒋
实验学校和北蒋中心幼儿
园，并与学校班子成员座谈。
她要求，学校、幼儿园要始终

把安全放在第一位，加强学
校常规管理，规范教育教学
行为，确保不发生有碍学生
健康成长和师生安全的事
件。要时刻关注教学质量，扎
实提高教学质量，努力培养
好全体学生。 渊卞桂富冤

区领导到北蒋调研教育工作

今年以来，区交通运输系统紧紧围
绕打造全区“流程最简、办事最快、收费
最低、服务最优”的部门为目标，全面深
入开展机关作风建设和“服务创星，品
牌创优”活动，创新服务理念，优化服务
机制，提升服务水平，以优良的作风和
优质的服务，不断丰富和提升“诚信交
通、满意运输”这一品牌内涵。

为了把“诚信交通、满意运输”打
造成百姓心中信得过的品牌 ，该局年
初就制定了详细的活动实施方案和规
范局机关内部管理的 16 项制度，通过
签订党风廉政建设责任状 、廉洁自律
承诺书等形式，进一步规范工作人员

的从政行为。与此同时，该局以工程建
设领域信息公开、行政权力网上公开
透明运行、电子监察系统、部门内控机
制建设为平台，及时公布相关信息 ，扩
大公众对交通运输工作的知情权 ，增
强了部门工作的阳光性和透明度 ；充
分依托部门网站、公众监督平台、政风
行风热线等渠道，广泛收集民情民意，
回应群众的关注，改进服务，提升效
能。在此基础上，该局还综合运用行风
评议、民主测评、明查暗访等手段，强化
对服务效能的督查与考核 ，全面推进创
牌工作，为打造和谐交通提供强有力的
支撑。 渊吉采书 严 俊 卞伟伟冤

交运局全方位提升服务品牌内涵

5 月 31 日上午袁北龙港中心幼儿园举办野庆六一冶联欢会袁500 多
名小朋友和家长们欢聚一堂 袁参加了儿歌卡拉 OK尧诗朗颂尧舞蹈尧有
奖猜谜尧幼儿与家长互动游戏等系列活动 遥 图为幼儿园的小朋友们
正在表演扇子舞叶爱我中华曳遥 张学珍 朱正亚 摄 责任编辑：陶根阳

6 月 1 日下午，新疆维吾尔自治区察布查尔县人大
常委会副主任永德灵一行来我区 考察人大工作。市委
党校副校长杨卓华,区人大常委会副主任穆芹、征书和，
区政协副主席刘旺军陪同。

察布查尔县是我市对口支援县 ，总人口 19.2 万，境
内居住着锡伯族、维吾尔族、汉族等 20 个民族。

穆芹向永德灵一行介绍了我区历史人文和经济社
会发展情况。区人大办、人代委主要负责人就我区人大
办公室和人代委的主要工作与客人们进行了交流 。

永德灵一行先后参观了郭猛现代农业园区 、盐城
中小企业园、盐渎名城服务业聚集区，详细了解了我区
农业生产资源和投资环境等情况 。永德灵代表全县人
民感谢盐城市援疆干部给予察布查尔的关心 、支持和
帮助，并希望今后进一步加强与我区的交流与合作 ，促
进双方共同发展。 渊丁晓岚冤

新疆察布查尔县领导来我区考察


